



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Miércoles 20 de Agosto de 2025 – N.º 2220



## **EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA ACOMPAÑÓ LA CEREMONIA DE HABILITACIÓN DEL CINERARIO**

El acto correspondiente se desarrolló en la Iglesia Catedral “Nuestra Señora del Rosario”, con la presencia del Obispo Diocesano Monseñor Adolfo Canecin, el Intendente Mariano Hormaechea; el Párroco de la Catedral Padre Ariel Giménez, integrantes del Consejo Pastoral de la parroquia, junto a funcionarios municipales, miembros de las distintas áreas pastorales de la catedral.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los habitantes.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

## 20 de Agosto

1789: Nace Bernardo de Monteagudo

1906: Nace el escritor José María Rosa

1977: Nace el jugador de rugby Felipe Contepomi

1981: Fallece Teodoro Bronzini, político argentino, e intendente de Mar del Plata.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: [Municipalidad de Goya](https://www.facebook.com/MunicipalidaddeGoya)

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA ACOMPAÑÓ LA CEREMONIA DE HABILITACIÓN DEL CINERARIO

El acto correspondiente se desarrolló en la Iglesia Catedral “Nuestra Señora del Rosario”, con la presencia del Obispo Diocesano Monseñor Adolfo Canecin, el Intendente Mariano Hormaechea; el Párroco de la Catedral Padre Ariel Giménez, integrantes del Consejo Pastoral de la parroquia, junto a funcionarios municipales, miembros de las distintas áreas pastorales de la catedral.



El término “cinerario” remite a un lugar preparado para recibir los restos de una cremación a los que habitualmente se conoce como las cenizas de los difuntos. La Iglesia Católica les asigna un espacio sagrado, desde lo conceptual y material.

En la perspectiva cultural de Occidente y de la América latina en particular, así como la tradición de la Iglesia Católica establece pautas ceremoniales sobre la disposición de los restos mortales a través de la inhumación en un espacio de suelo especialmente consagrado

Este es un espacio preparado, diseñado para dar el eterno descanso de un ser querido, desde la comisión parroquial se encargaron de definirlo como un lugar para este encuentro con Dios, para estar cerca de Dios.

El lugar, entendiendo como la morada final, recibió la bendición por parte de Monseñor Adolfo Canecin, detallando “no es un lugar de los muertos, aunque depositemos las cenizas de nuestros seres queridos, debe prevalecer la resurrección, la muerte

es el umbral de la vida plena que se hace eternidad, nos surgen temores, miedo del paso de ese umbral, pero tras pasamos con Fe, esperanza este rincón de la parroquia está cargada de simbolismo religioso, nos pusimos de acuerdo en su momento con los hermanos evangélicos para hacer un Monumento a la Biblia, elegimos este espacio, hemos inaugurado juntos, allí está la Palabra de Dios, donde habla de Jesús, símbolo de la Resurrección.” Con estas palabras el pastor de la Iglesia Local, impartió la bendición para inaugurar esta novedad “el cinerario, para nuestra diócesis, nuestra ciudad, este lugar preparado para la inhumación de los cuerpos, nos prepare para la vida futura en Cristo, en el modelo glorioso de su cuerpo.” Indicó en su reflexión.

Con la bendición quedó inaugurado este cinerario en la Diócesis de Goya, ubicado en el ala norte de la Iglesia Catedral, ubicado por calle Mariano I Loza.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Escuela Municipal de Música "Don Alcides Romero"

## **35 ESTUDIANTES RECIBIERON SUS CERTIFICADOS DEL CONSERVATORIO FRACASSI EN LOS TRES NIVELES PREPARATORIO, PRIMER AÑO Y PROFESOR ELEMENTAL**

La ceremonia de entrega de certificados se desarrolló el miércoles en Casa de la Cultura, de la cual participó el Director de Cultura Manuel Zampar, acompañado del Director de la Escuela de Música Lisandro Martínez; la profesora Lita Zanonni, especialmente invitada para la ocasión, profesores, estudiantes y familiares.



Para la apertura del acto hizo ingreso la Bandera de Ceremonias portada por su abanderada María Victoria Maciel Aguirre y sus escoltas Wanda Machuca y Ana Paula Sánchez.

Los profesores e integrantes de la Orquesta de la Escuela de Música se encargaron de interpretar los sones de nuestra canción patria

### **LISANDRO MARTINEZ**

El Director de la Escuela Municipal de Música, Lisandro Martínez, manifestó la alegría de poder acompañar a los estudiantes en este proceso formativo en la lectura de la música, en la interpretación de los instrumentos, para destacar: "Estamos entregando nuevamente certificados a cada uno de estos estudiantes que inician este camino artístico, llegar a esta etapa es gratificante poder acompañar, con cada uno de los profesores, abriendo un gran camino para el futuro, permitiendo trazar sus sueños y vocación en la carrera artística, debemos reconocer, agradecer la decisión de la Municipalidad, del Intendente, del Secretario de

Gobierno y de nuestro Director de Cultura, por la predisposición y estar atento a cada inquietud o proyecto presentado para seguir creciendo en el desarrollo formativo, gracias y felicitaciones."

### **MANUEL ZAMPAR**

El Director de Cultura Manuel Zampar, considero fundamental la tarea de cada profesor que integra la Escuela de Música, trajo los saludos del Intendente, que no pudo estar presentes, para poner en valor: "Todo este camino recorrido, desde la decisión de incorporar la enseñanza con el Conservatorio Fracassi, uno sabe que en este proceso educativo artístico cada profesor pone toda su pasión, ganas, para formar, preparar a cada estudiante para el examen, los resultados nos pone contentos, felices las felicitaciones a cada estudiante, a los profesores por ese estar diariamente junto a los estudiantes, llegar a esta etapa nos compromete a ponernos mayores desafíos para el fortalecimiento, el crecimiento de nuestra Escuela de

Música, a las familias gracias, simplemente quiero reiterar el reconocimiento a los profesores por esa permanente entrega, felicitaciones”

Tras las palabras pronunciadas, se procedió a la ceremonia de entrega de los certificados correspondientes en los niveles preparatorio y primer año y el diploma de Profesor

Elemental

De esa forma se dio por finalizada la ceremonia, celebrada en la Casa de la Cultura.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## OPERATIVO INTTEGRAL SANITARIO

El jueves 21 de 8 a 13 horas, en la plaza del barrio Juan XXIII de Goya se desplegará un operativo sanitario integral que comprende clínica general, enfermería, laboratorio, vacunación, oftalmología, testeos, vacunación y desparasitación de mascotas.

Se recomienda a las personas que asistan: concurrir con DNI y libreta de vacunación.

El operativo sanitario a realizarse de manera gratuita comprende las siguientes atenciones:

- \* Atención Médica Clínica
- \* Servicio de Obstetricia- PAP
- \* Entrega de Kits de Gestión Menstrual
- \* Electrocardiograma
- \* Vacunación
- \* Enfermería
- \* Laboratorio
- \* Farmacia
- \* Oftalmología (solo anteojos)
- \* Epidemiología
- \* Testeos de ITS (Dto. VIH) y Chagas
- \* Prevención del TBC - VIH ITS
- \* Zoonosis
- \* Vacunas
- \* Desparasitación de mascotas.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## MES DE LA INFANCIA

Los niños que asisten tanto al Centro de Desarrollo Infantil “Mamá Perla” como “Abuelo Justo” tendrán su agasajo el viernes 22, de 9 a 12 horas.

El festejo se concreta en el marco del Mes de la Infancia y se realizará en el Salón de Eventos Alem, se estima que participarán unos 200 chicos de esos centros infantiles.

Vale mencionar que este agasajo a los niños es realizado por tercer año consecutivo en ese espacio destinado a eventos sociales.

Los equipos de ambas instituciones, “Mamá Perla” y “Abuelo Justo”, vienen trabajando en la organización para brindarles ese momento de compartir a los niños de las dos entidades.

## ESTE 24 DE AGOSTO CULMINA EL 7° “GOYA LIQUIDA” CON LA PARTICIPACIÓN DE 400 COMERCIOS

“Este fin de semana se termina el Goya Líquida y la semana que viene vamos a ir por todos los comercios recuperando los bonos para hacer el sorteo, que en principio será el viernes 29 de agosto, tanto para los comerciantes como para los consumidores”, comunicó este miércoles la secretaria de Industria y Comercio, María Paz Lampugnani.



Asimismo, analizó el exitoso programa creado para impulsar la economía local. Recordemos que el “Goya Líquida” en su 7° edición repartirá más de dos millones de pesos en premios. Los clientes acceden a ofertas y promociones en los diversos rubros del comercio durante un mes.

“Siempre el ‘Goya Líquida’ tiene su repercusión positiva entre los comercios, si bien en invierno baja un poco la participación, en verano se suman más comercios”, dijo Lampugnani.

En esta oportunidad se llegó a anotar a unos 400 comercios, lo que demuestra indudablemente que este programa está instalado, así como el acompañamiento de las entidades que nuclean a comerciantes, empresarios e industriales de Goya.

Recordemos que, para que la iniciativa pueda ser llevada adelante, la dependencia municipal a cargo de la licenciada Lampugnani invita al comerciante local a que se suma con algún descuento o promoción. No se le pone un porcentaje determinado porque hay comercios que pueden

llegar a ese eventual porcentaje y otros que no, pero se le pide compromiso. Luego, desde el municipio se proponen sorteos entre los consumidores. A su vez, se suman sorteos de tres publicidades para comerciantes que participan.

### HABILITACIÓN COMERCIAL

La funcionaria fue consultada por la habilitación comercial que expide la Municipalidad de Goya mediante normativas destinadas a establecimientos comerciales, industriales, de servicios y toda actividad que se encuentre funcionando en el marco de ordenanzas establecidas que impulsa la formalización de la actividad y establece la habilitación comercial.

“Las habilitaciones comerciales en nuestra ciudad tuvieron evoluciones – explicó-, antes del 2000, cuando nuestra ciudad no tenía el crecimiento demográfico y comercial de estos momentos, la habilitación se hacía a través de Bromatología solamente. Después del 2000 y con la creación de la Secretaría de Producción, Industria y Comercio en el año 2015, de la cual dependía la Dirección de Comercio, y con la evolución de las normas, se crea un circuito administrativo que involucra a varias secretarías y direcciones. Ahí comenzaban los trámites en mesa de entrada del municipio, de ahí pasaba a la Dirección de Comercio donde se revisaban todos los papeles y requisitos. De ahí pasaba a la Subsecretaría de Planeamiento, que hacía una inspección para verificar la situación edilicia del comercio. Luego pasaba a la Dirección de Bromatología donde ellos hacían una inspección bromatológica y de higiene para finalmente terminar en la Dirección de Comercio para que se emita, en caso de estar todo en regla, esa habilitación comercial”.

“Todos estos pasos tienen una razón de ser que es justamente verificar y controlar si ese lugar puede ser habilitado para realizar una determinada actividad y que reúna todos los requisitos de seguridad higiénica y bromatológica” explicó la funcionaria.

En el año 2015 se sanciona una norma que crea una tasa en donde se dice que no va a haber más rehabilitación comercial anual del comercio, solo va a haber una habilitación definitiva del comercio, y cuando se cierre la persiana del comercio el dueño tiene que dar la baja.

Actualmente la tasa a cobrar es a través del organismo de contralor que es Inspección General, quien en forma aleatoria realiza inspecciones comerciales.

## DIGITALIZACIÓN

Señaló que, con el tiempo, la tecnología vino a suplir estos pasos burocráticos. Hoy día la habilitación comercial se otorga a través de la plataforma electrónica prevista al efecto. En el año 2022, cuando asume Lampugnani al frente de la Secretaría de Industria y Comercio, le

plantea al intendente Hormaechea la necesidad de modernizar y simplificar esta gestión. “Entonces me da la tarea de buscar legislación y ciudades que ya estaban manejando este concepto, y es así que se copia el modelo de la capital correntina que el año anterior había empezado a usar, y lo hicimos en función a ese proyecto de digitalizar las habilitaciones”.

“Lamentablemente no se legisló en el Honorable Concejo Deliberante, era un paso muy importante si se lograba aprobar esta ordenanza y el año pasado me informaron que se mandaba a archivo ese proyecto. Desde nuestra gestión siempre hubo la voluntad de mejorar este sistema” aseguró.

Hoy día lo que está en proceso de mejora y se está aplicando es la digitalización del circuito administrativo interno. “Es decir, nosotros mejoramos nuestro circuito para que los expedientes no vayan físicamente de un lugar a otro para que sea más rápido y eficiente este proceso” cerró.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

## EL CLUB LA BAHÍA SE PREPARA PARA LA 10ª BAILANTA “TACO Y SUELA”



Este domingo 24 de agosto, a partir de las 15 horas, el Club La Bahía del barrio San Ramón se convertirá en punto de encuentro de la música, el baile y la tradición con la realización de la 10ª Bailanta “Taco y Suela”.

El evento, que ya se ha ganado un lugar en la agenda cultural de la ciudad, reunirá el chamamé y la música litoraleña. Sobre el escenario se presentarán Los Menchos del Pago, Los Gauchos Litoraleños y Axel Cantero y su conjunto.

Como en todas sus ediciones anteriores, la bailanta también contará con la Feria de Artesanos y Emprendedores Goyanos, un espacio que pone en valor el trabajo local y ofrece a los vecinos la posibilidad de disfrutar y adquirir productos regionales.

Con entrada libre y gratuita, se invita a toda la comunidad a participar y disfrutar de una tarde festiva en familia o con amigos. Se recomienda llevar silletas.

## SEBASTIÁN ARRIOLA: “SIEMPRE ES NECESARIO PODER GESTIONAR PARA PODER AMPLIAR LOS ESPACIOS DEPORTIVOS”

El presidente del Club Atlético Unión, Sebastián Arriola, analizó el presente de la institución del barrio Progreso de Goya, subrayando el crecimiento en infraestructura, la diversificación de disciplinas y el fuerte acompañamiento del Estado provincial y municipal. Además, hizo un repaso por los logros deportivos y adelantó detalles sobre la participación en la Liga Prefederal.



El dirigente explicó que estas mejoras van de la mano con el acompañamiento estatal: “Todo esto tiene que ver también con conformar una buena estructura y allí tendrá mucho que ver el apoyo de las instituciones oficiales”.

### INFRAESTRUCTURA Y APOYO DEL ESTADO

Arriola destacó los avances logrados en materia edilicia: “Lo que es el vóley y Newcom, esas actividades se desarrollan en un 100% en la casa auxiliar del club, que en eso realmente es un aporte que tuvimos del gobierno provincial en la construcción de esa megaestructura y siempre es necesario poder gestionar para poder ampliar los espacios deportivos del club para seguir sumando disciplinas”.

“También en la cancha auxiliar entrenan diariamente los chicos de formativa, el mini básquet, se realizan encuentros de mini básquet. En eso siempre hay que ser agradecido, el aporte provincial y después, en este último tiempo, lo que fue la refacción del sistema de iluminación del estadio principal por sistema LED. Realmente eso cambió un montón la forma de visualizar los espectáculos y también se reflejó en la baja del consumo”, señaló.

El presidente agregó: “Y para coronar se hizo el mantenimiento del piso deportivo, lo que fue el pulido y el laqueado de la estructura que tenía ya unos cuantos años”.

Sobre el costo de estas obras, Sebastián Arriola fue claro: “Por ahí económicamente realizar este tipo de obras es muy complejo para que lo lleve a cabo el club. En ese sentido siempre contar con el apoyo del gobierno provincial o municipal en determinadas obras es primordial, porque por sí solo sería casi imposible, o al menos muy cuesta arriba. Entonces es bueno que haya una política de apoyo a los clubes, pero también hay que sumarle la capacidad de gestión. Es importante que el club esté con sus papeles al día, en lo que respecta a personería jurídica, porque todo eso facilita después las gestiones ante los organismos provinciales”.

El presidente de Unión subrayó: “Hemos apostado fuerte en las disciplinas deportivas, quiero destacar el agradecimiento y el acompañamiento por parte del municipio, que muchas veces está presente en licitaciones y logística. Al intendente Mariano Hormaechea como a la Secretaría de Desarrollo Humano municipal que nos brindan un apoyo importante. También Alejandro Lago como director de deporte siempre gestiona ante el municipio”.

“Miramos que los clubes, el deporte en general van creciendo, pero los que asimilan ese crecimiento van también buscando que su estructura e infraestructura esté acorde a la oferta que puedan brindar a la comunidad. Uno por ahí ve únicamente desde el básquetbol como fundamental objetivo del Club Atlético Unión, pero te encontras que también hoy el voleibol y ahora

también un espacio para los adultos mayores como el Newcom”, remarcó Arriola.

### **RELACIÓN CON LAS INSTITUCIONES**

El presidente resaltó la reciprocidad con otros organismos: “Muchas veces el club también cede sus instalaciones para actividades externas. Hace poco, hubo un encuentro del Ministerio de Educación, una jornada que trajo a la formadora docente Laura Lewin, de nombre nacional e internacional. Eso también engalana al club al recibir personas de prestigio y muestra esta relación recíproca entre el club y las instituciones”.

### **LOGROS DEPORTIVOS EN FORMATIVAS**

Arriola repasó la intensa actividad del año: “Venimos de un año intenso, apostando en las categorías formativas, jugando los provinciales tanto en masculino como femenino. Nos inscribimos en 10 categorías: cinco masculinas y cinco femeninas, con mucho trabajo y participación de la comisión y de los padres”.

Los resultados fueron alentadores: “En el caso del básquet femenino tuvimos un año espectacular, porque de las cinco categorías accedimos a las finales en todas: con dos campeonatos y tres subcampeonatos”.

El dirigente destacó además: “Un año hermoso que se coronó con la participación de las chicas en la Liga Federal. Las U17 llegaron a instancias finales en Charata, las U15 juegan este fin de semana en Tostado la fase interconferencia, y las U11 están disputando su segundo triangular de Liga Federal, tras debutar con un subcampeonato provincial frente a Regatas Corrientes”.

### **RESULTADOS EN VARONES**

En cuanto a los varones, detalló: “Tuvimos un muy buen provincial, llegamos a jugar el Final Four U21 y los U17 llegaron a semifinales. Recalcó que necesitamos el acompañamiento del Estado y también del trabajo de los padres, que hacen distintos beneficios”.

### **UNIÓN EN EL PREFEDERAL**

Sobre el presente de Unión en la Liga Prefederal, Arriola adelantó: “Este viernes se juega la primera fecha de la fase de grupos. El pasado fue la fecha del Interzonal, y ahora recibimos a Español de Santa Lucía a partir de las 21:30. Convocamos a la gente del básquet y al público en general a que se acerque a la catedral del básquetbol, porque realmente hay muy buen material, buen equipo, buenos jugadores. Va a ser su segundo partido, son chicos que llevan recién 15 días en la ciudad y que se están acomodando”.

Y agregó: “Venimos con un pequeño traspie en el primer partido, realmente en un lindo marco de público. Esperemos que la gente nos acompañe este viernes. En ese sentido quiero remarcar que contamos también con el apoyo de la Secretaría de Deportes de la provincia, con Jorge Terrile que apoyó a todos los equipos. Es un desafío interesante, hay muy buenos equipos y jugadores”.

Sobre las entradas, puntualizó: “Se puso a la venta la anticipada a 3.000 pesos y la general en puerta a 4.000”.

Finalmente, Arriola expresó: “Quiero agradecer a Julio Canteros, Alejandro Lago, como así también al Secretario de Gobierno Pablo Fernández, que nos viene acompañando en el Prefederal femenino junto con la concejal Vivían Merlo. Además saludarlo a Alejandro Medina, que siempre está presente con el club”.

Abierta preinscripción

## CURSOS DE FORMACIÓN EN OFICIOS SEGUNDO SEMESTRE 2025



**La Dirección de Empleo y Capacitación de la Municipalidad de Goya, dependiente de la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico, informa al público en general que se encuentra abierta la preinscripción, hasta completar cupo, de los cursos de Formación Profesional en Oficios y de Habilidades Blandas. Cabe destacar que las capacitaciones se encuentran avaladas por la Secretaría de Trabajo de la provincia de Corrientes.**

Desde la mencionada dirección municipal indican que entre los requisitos a cumplir por los interesados a formarse en cada una de las capacitaciones disponibles para este segundo semestre del año está el haber cumplido 18 años de edad como mínimo.

Para la preinscripción deberán llenar un formulario, ingresando a la página de la Municipalidad, Dirección de Empleo; deberán elegir el curso para ingresar al enlace correspondiente.

Se recuerda que para completar la inscripción deberán dirigirse a la Dirección de Empleo y Capacitación, sita en avenida Neustadt 110, de lunes a viernes de 7 a 13 y de 14 a 20 horas, con la fotocopia del DNI.

Para consultas y mayor información podrán hacerlo vía WhatsApp al 3777-821003.

Una vez completo el cupo de cada curso de capacitación en oficios se establecerán los días y horarios del cursado de esta formación.

Los respectivos cursos se darán de manera intensiva con una duración de 3 meses, con un cupo de hasta 30 personas en cada capacitación. Se dictarán de manera presencial.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
Alejandro Medina